## Hunderte Herzballons stiegen in den Himmel



Herzkranke Kinder schickten gestern Nachmittag am Fohlenhof in Ebbs rote Herzballons in alle Himmelsrichtungen. Foo Berlater

Ebbs – Der gestrige fünfte Mai ist österreichweit der Tag der herzkranken Kinder. Am Fohlenhof Ebbs fand dazu ein buntes Programm statt, um betroffenen Familien aus Tirol zu helfen.

Kinder konnten dabei reiten und mit der Kutsche fahren. Höhepunkt war am Nachmittag das gemeinsame Loslassen der Herzhallons, an denen die Kinder ihre Adressen gehängt hatten.

Der Erlös von 3400 Euro wurde Martin Bichler vom Verein "Herzkinder" übergeben. "In Tirol gibt es 180 so genannte Herzkinder", erklärte Bichler.

Das Geld komme direkt den Familien zugute, damit die finanziellen Nöte abgefedert werden können. Österreichweit werden vom Verein auch zwei Wohnheime betrieben, die sich in unmittelbarer Umgebung einer Intensivstation hefinden. In den Heimen können Eltern während des Klinikaufenthalts ihrer Kinder kostengünstig wohnen. (be)